



Gesundheits- und Krankenpfleger/in ab sofort gesucht

Stellenbeschreibung:

Im Moment arbeiten wir (Dr. Christoph Gaßmann, 50 Jahre und Dr. Eva Gaßmann, 46 Jahre) mit einem sehr guten kleinen Team zusammen. Es besteht aus einer MFA (51 Jahre, 85%) sowie drei Gesundheits- und Krankenpflegerinnen (42 Jahre, 75%, 35 Jahre, 65%, 35 Jahre 75%).

Unser Tätigkeitsschwerpunkt ist die integrative Medizin, eine Verbindung aus Schulmedizin mit nicht bzw. noch nicht evidenzbasierten, innovativen Methoden. Hier kommen z. B. folgende Therapien zum Einsatz:

Hyperthermie, Vitalfeldtechnologie (ein innovatives biophysikalisches Verfahren), IHHT oder Hypoxietraining (ein neues Verfahren zur Verbesserung der Zellenergie), Chelatherapie, insulinpotenzierte Chemotherapie sowie Infusionen/Injektionen biologischer Substanzen, deren Wirkung in der Grundlagenforschung belegt ist.

Unsere Patienten suchen uns gezielt auf, weil sie in einer schwierigen Lebenssituation eine persönliche und umfassende Behandlung wünschen. Sie nehmen häufig einen weiten Anfahrtsweg in Kauf, zunehmend auch aus dem Ausland. Die meisten Patienten kommen aber aus Baden-Württemberg.

Ihre Aufgabe ist neben der üblichen Praxisorganisation die selbständige Betreuung von Patienten mit chronischen Krankheiten wie z. B. Krebs, chronischen Schmerzen, chronischem Müdigkeitssyndrom, chronischer Borreliose, Burn-out-Syndrom, neurologischen Erkrankungen, gastrointestinalem Erkrankung etc.

Dabei legen Sie intravenöse Zugänge und führen z. B. die lokoregionale Hyperthermie und unsere anderen Methoden in Eigenverantwortung durch. Aber auch das Gespräch mit den Patienten nimmt einen wichtigen Teil Ihrer Arbeit ein. Da die Patienten oft über viele Jahre regelmäßig kommen, entsteht häufig ein persönliches Verhältnis zu ihnen. Bei uns steht der Patient mit seinen Bedürfnissen im Mittelpunkt und wir begegnen ihm auf Augenhöhe.

Unser Ziel ist es, unsere Patienten so gut wie möglich zu unterstützen. Sie werden sehen, dass diese Aufgabe ein hohes Maß an Arbeitszufriedenheit mit sich bringt, die einerseits durch die Zufriedenheit und Dankbarkeit der Patienten und andererseits durch den oft objektiv messbar verbesserten Gesundheitszustand der Patienten bedingt ist.

Unser Ziel ist es, dass wir alle im Team an den meisten Tagen unsere Praxis mit mehr Energie verlassen als wir sie betreten haben, obwohl wir zum Teil schwerkranke Menschen behandeln.

Sie werden überdurchschnittlich gut verdienen, das wird für Sie aber nicht der entscheidende Faktor sein, gerne mit uns zu arbeiten.

Was wünschen wir uns von Ihnen?

Sie sind teamfähig und kollegial, körperlich und seelisch belastbar und haben Lust, sich neuen Aufgaben zu stellen. Sie sind begeisterungsfähig, bestechen durch ein offenes Wesen und sind empathisch, ohne an einem Helfersyndrom zu leiden. Sie haben gute Fremdsprachenkenntnisse in Englisch (gerne auch andere Sprachen) oder sind bereit, diese zu verbessern. Sie kommen gut gelaunt zur Arbeit und bringen ein Lächeln mit.

Viele unserer Methoden werden Sie womöglich nicht kennen. Wir Ärzte und unser Team werden Sie schnell einarbeiten. Ihre menschliche Kompetenz ist uns wichtiger als Ihre Vorkenntnisse.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Haben Sie Lust, uns kennenzulernen?

Dann melden Sie sich gerne zu einem persönlichen Gespräch. Wir freuen uns auf Sie!

Ihre Dres. Christoph und Eva Gaßmann